

**News-Update mit 27.04.2021, 12:00 Uhr -
Aktuelles aus unserer Gemeinde**

Liebe Bizauerinnen und Bizauer,

an jeden Haushalt ergeht bzw. erging am Dienstag, 27.04.2021, eine umfassende Information zur vorerst bis einschließlich kommenden Dienstag, 04.05.2021, geltenden Masken- und Testpflicht für das Ortszentrum. Die entsprechende Verordnung mit Darstellung der Zone (ab Bäckerei Kleber entlang der Landesstraße bis zum „ediths“ plus Fußballplätze und öffentliche Flächen) ist ebenfalls an der Amtstafel ausgehängt bzw. im Internet ersichtlich.

Noch einige Worte zu den Ursachen für die hohen Infektionszahlen und teilweise schweren Krankheitsverläufe in der Region:

- Die momentan vorherrschenden Mutationen sind ansteckender und mit dem Schnelltest nicht immer früh genug feststellbar. Aktuell macht die britische Mutation 97,5 % aller Fälle im Bregenzerwald aus!
- Es kann trotz negativem Schnelltest eine Corona-Erkrankung vorliegen.
- Besonders im familiären Kreis und am Arbeitsplatz verbreitet sich der Virus rasend schnell.
- Treffen ohne Masken und Mindestabstand führen zu vermehrten Ansteckungen.

Auch bei jüngeren Personen treten schwere Krankheitsverläufe auf. – Umso wichtiger ist es, dass sich alle Personen testen lassen und gegebenenfalls die Quarantänebestimmungen einhalten.

In Ergänzung der Information an jeden Haushalt verweisen wir auf:

Teststation der Gemeinde – „testen, testen, testen“

Seit Mittwoch, 21.04.2021, bieten wir im Gemeindeamt eine eigene Teststation an – die Öffnungszeiten haben wir bis auf weiteres ausgeweitet:

- Montag bis Samstag: jeweils von 17:00 – 20:00 Uhr
- Samstag: von 09:00 – 12:00 Uhr

Um Anmeldung unter <https://vorarlberg.at/vorarlbergtestet> oder unter Tel. 0800 201 360 wird gebeten. Danke an alle Helfer*innen die sich so rasch gemeldet haben.

Bisher konnten nicht alle freiwilligen Anmeldungen berücksichtigt werden, wir werden uns aber im Bedarfsfall auf jeden Fall melden!

Öffnungsplan ab 19. Mai für Gastronomie, Tourismus- & Freizeitbetriebe und Veranstalterbranche

In einer Erstinformation des Bundesministeriums für Landwirtschaft, Regionen und Tourismus wurde bekannt gegeben, dass unter Einhaltung konkreter Öffnungs-Rahmenbedingungen für den Tourismus-Bereich ab dem 19. Mai 2021 weitere Öffnungsschritte geplant sind.

Alle weiteren Informationen sind unter www.sichere-gastfreundschaft.at abrufbar.

Dringender Appell zur Vermeidung von Treffen und Einhaltung der Regeln

Trotz der aktuellen Entwicklung muss es das Ziel uns aller sein, die gesetzten Öffnungsschritte bewusst zu halten und zu erhalten. Jetzt ist also wieder einmal – auch wenn wir alle müde sind - Hausverstand, Einhaltung der Regeln und bewusster Verzicht gefragt, um die Infektionszahlen einzudämmen.

Deshalb der dringende Appell an alle, nicht notwendige private Treffen zu vermeiden und Veranstaltungen, Vereins- und Sportveranstaltungen möglichst auf Mai zu verschieben oder abzusagen. Außerdem bitten wir, sich wie bisher an die Grundregeln wie „Kontakte reduzieren, Abstand halten, FFP2-Maske tragen und Hände desinfizieren“ zu halten.

„Wir wollen wieder ... Vorarlberg impft!“

Stand Ende letzter Woche haben sich über 55 % der berechtigten Personen für eine Impfung angemeldet. Von den angemeldeten Personen wurden, Stand Dienstag, 26.04.2021, vormittags, gut 108.000 Vorarlberger*innen, das sind fast 60 % der zur Impfung Angemeldeten, bereits einmal immunisiert. 34.227 von ihnen haben bereits die zweite Impfung erhalten.

Bis Ende letzter Woche erhielten praktisch alle der über 60 Jahre alten Personen, die sich zur Impfung angemeldet haben, eine erste Immunisierung.

Weiter intensiv testen, konsequentes Contact-Tracing und zügig impfen – so lautet der Kerngrundsatz des Landes!

Deshalb wird bereits im April mit der Phase 3 des Vorarlberger Impfplanes gestartet: In dieser Phase wird vor allem die über 50-jährige Bevölkerung eingeladen. – Wer sich noch nicht angemeldet hat, ist dazu über <https://vorarlberg.at/vorarlbergimpft> eingeladen.

Sanierungsarbeiten Landesstraße

Die Anschlüsse der einzelnen Straßen an die Landesstraße werden in weiterer Folge asphaltiert – hierbei ist nur mit kurzfristigen Behinderungen der jeweiligen Zufahrtsmöglichkeit zu rechnen.

Die Arbeiten am Abschnitt 3 (Auffahrt Lubühel bis Langenwies) werden vermutlich in der zweiten Mai-Woche vorgenommen.

Sanierung Wasserversorgungsnetz Oberberg

Im Zug der Arbeiten zur Sanierung des Wasserleitungsnetzes am Oberberg kann es zu kurzfristigen Behinderungen der Zufahrt zu einzelnen Objekten in der Siedlung kommen. Die Arbeiten werden durch die Fa. Günter Wouk mit Bauleitung durch DI Richard Moosbrugger vorgenommen, die mit den Betroffenen jeweils das Einvernehmen herstellen werden. - Wir danken vorab für das Verständnis!

Güterweg Bizau-Schönenbach

Die Weggenossenschaft Güterweg Bizau Schönenbach ist auf der Suche nach einem Nachfolger von Alwin Meusbürger als Kassier/in für die Mautstelle. Alwin kann die Aufgabe aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr übernehmen.

Die Kassiertätigkeit können sich auch mehrere Personen aufteilen.

Die Aufgabe kann auch nur für die Wochenenden übernommen werden.

Bei Interesse Kontaktaufnahme mit Hubert Egender Tel. 0664/1025854 oder Kassier Walter Rüb Tel. 0664/3552699

Ein Beruf mit Zukunft – Kindergartenpädagogin oder Kindergartenpädagoge

Du arbeitest gerne mit Kindern? Du verfügst über eine Matura, Berufsreifeprüfung, Studienberechtigungsprüfung? Du suchst nach einer neuen Herausforderung, bist interessiert am Abend neben deiner Tätigkeit die Ausbildung zur Kindergartenpädagogin oder zum Kindergartenpädagogen zu absolvieren?

Mit dem Schuljahr 2021 / 2022 startet das Abend Kolleg an der Bildungsanstalt für Elementarpädagogik Feldkirch. Es sind noch wenige Plätze frei. Bitte rasch unter www.vorarlberg.at/kolleg informieren, sich zur Eignungsprüfung bis Montag, 10. Mai 2021 anmelden - <https://bafep.institut-fk.at/bildungsangebot/#kolleg>.

Alles Gute, schaut auf Euch und bleibt gesund!

Bizau, 20.04.2021


Für alle Mitarbeiter*innen, Gemeindevorstand und –vertretung
Norbert Greussing, Bürgermeister